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O Vereador e Presidente da Câmara Municipal ao final assinado REQUER, 

depois de obedecidas as formalidades regimentais, o encaminhamento de ofício a todos 

os Deputados Estaduais e Federais que obtiveram votos em nosso município na eleição 

de 2018, com o seguinte teor: 

“Venho à presença de Vossa Excelência primeiramente para facilitar-lhe 

com os mais cordiais cumprimentos e em segundo lugar no intuito de solicitar os 

esforços que se fizerem necessários para auxiliar nossa cidade com repasses de verbas 

por meio emendas parlamentares e outros programas governamentais, visando a 

aplicação e investimentos nas áreas da saúde, educação, segurança e infraestrutura 

urbana.  

Justifica-se o pedido uma vez que necessária e urgente é a implantação de 

políticas públicas e o aparelhamento dos departamentos públicos, em especial a 

infraestrutura urbana em nosso município.  

Atualmente é considerável o crescimento de nosso município, sendo que 

sua expansão principalmente na periferia tem sido maior e a garantia de proporcionar à 

população esses serviços ainda está inerte à realidade, não sendo, portanto, provida 

dos recursos adequados.  
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Aliado ao crescimento e necessidade de apoio, solicito também ao nobre 

Deputado, que envide esforços para conquista de recursos públicos destinados à 

aquisição de testes rápidos para detecção da Covid-19. Com isso, pretende-se melhorar 

os índices de diagnósticos da população, de forma mais rápida, contribuindo para 

redução dos casos de contágio e controle da pandemia no município. 

No aguardo de que este pedido receberá especial atenção por parte de 

Vossa Excelência, na oportunidade apresento protestos de elevada estima, 

consideração e respeito.” 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 01 de fevereiro de 2021. 
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